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Niederschrift 

zur Sitzung des Ortsbeirats Alzey-Weinheim 

am Mittwoch, 17. März 2021, 19:30 Uhr, 

über die Plattform WebEx 

 _________________________________________________________________________________ 

 

Tagesordnung  

  

Öffentlicher Teil   

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit   
2. Genehmigung der Niederschrift der letzten Sitzung  
3.  Anträge zur Tagesordnung  
4. Brief Grundschule  
5. a) Verkehrssituation in Weinheim 

b) Brief der Anlieger „Windbergtal“ 
6. Verschiedenes 

 

Nichtöffentlicher Teil   

1. Friedhofsangelegenheiten 
2. Bauangelegenheiten 
3. Verschiedenes   
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Anwesenheit  

Ortsvorsteher Uwe Frey (Vorsitzender)  

  

CDU   SPD   FWG  
 

Berwind, Kevin 
Lahr, Eveline   
Raspé-Appelmann, Stefanie 

Baldauf, Uwe 
Bloß, Sonja 
Bloß, Dieter 
Hiller, Uwe  

Curschmann, Stefan   
Kramm, Norman  
Loos, Kai   
Mühl, Andreas  
Raab, Heribert 
Ringeisen, Werner  

 

    

Gäste: Bürger    

  

Entschuldigt: Peschl, Eric  
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Öffentlicher Teil 

 

1. Eröffnung und Begrüßung  

Uwe Frey begrüßt alle Anwesenden, eröffnet um 19.30 Uhr die Sitzung und stellt die 
Beschlussfähigkeit fest.  

 

2. Genehmigung der Niederschrift letzte Sitzung   

Die Niederschrift der letzten Sitzung wurde ohne Änderung genehmigt. 

 

3. Anträge zur Tagesordnung  

Auf Antrag von Norman Kramm wurde ein Schreiben der Anlieger der Straße Windbergtal mit der 
Mehrheit der Stimmen in den öffentlichen Teil auf Top 5 b) gesetzt. 

 

4. Brief Grundschule (siehe Anhang) 

Der Brief der Grundschule zur räumlichen Situation des kommenden Schuljahres wurde eingehend 
diskutiert. Eine zur Verfügungstellung des Mehrgenerationenraums zu Betreuungszwecken wurde 
nicht befürwortet. Eltern-Lehrer-Gespräche im Mehrgenerationenraum sind selbstverständlich, wie 
in der Vergangenheit geschehen, möglich. Als alternative Räumlichkeiten wurden die Bühne der 
Riedbachhalle, Räume des Georg-Neidlinger-Hauses oder Räume des Haus St. Gallus vorgeschlagen. 
Nach Mitteilung von Dr. Stark wird der Schulträgerausschuss hierzu in den nächsten 14 Tagen eine 
Sitzung mit der ADD haben. 

 

5. a) Verkehrssituation in Weinheim   

Die Verkehrssituation in Weinheim ist in fast allen Straßen kritikwürdig. Dies wurde in vielen 
Redebeiträgen offensichtlich. Der Ortsvorsteher regt an, dass sich alle Fraktionen zu diesem Thema 
Gedanken machen und, wenn möglich, auch Lösungsvorschläge ausarbeiten sollen. In der nächsten 
Sitzung soll im Beisein von Herrn Ferdinand vom Ordnungsamt der Stadt, noch einmal zielorientiert 
über alle Vorschläge diskutiert und gegebenenfalls Maßnahmen beschlossen werden. 

 

b) Brief der Anlieger „Windbergtal“ 

Der Brief der Anlieger der Straße „Windbergtal“ soll, mit einem Begleitschreiben des Ortsbeirats 
versehen, im Original an den Bürgermeister der Stadt Alzey weitergeleitet werden. 
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An den Bürgermeister der Stadt Alzey und die Mitglieder des Ausschusses für Bauen im Stadtrat 

 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

in unserer Ortsbeiratssitzung am Mittwoch, den 17.3.2021, wurde dem Ortsbeirat der katastrophale 
Zustand der Straße Windbergtal von den Anliegern mit einem Brief und mehreren Bildern mitgeteilt. 

Nach kurzer Diskussion beschloss der Ortsbeirat einstimmig, diese Schriftstücke als Antrag des 
Ortsbeirates Weinheim an die Stadt weiterzuleiten, mit der Bitte um Prüfung und wie eine Lösung 
aussehen könnte. 

Alle Anlieger des Windbergtals haben mit Ihrer Unterschrift auch diesen formulierten Antrag und 
dessen Lösungsvorschläge bestätigt. 

Es wäre unserseits wünschenswert baldmöglichst einen Lösungsvorschlag seitens der Stadt für die 
Anlieger zu haben, da auch nach unserer Einschätzung hier die Stadt einer Verkehrssicherungspflicht 
obliegt. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Im Namen des OBR Weinheim 

Uwe Frey Ortsvorsteher 

 

6. Verschiedenes 

Heribert Raab bat um einige Minuten Aufmerksamkeit zum Verlesen seines Redebeitrages (im 
Anhang angefügt). In diesem Zusammenhang kam man überein, eine Sondersitzung zum Thema 
Hochwasser und Gutachten Hydrotec mit einer Präsentation des ZAR von Herrn Prachl 
anzuberaumen. Der Termin hierzu wird noch mit Herrn Prachl abgestimmt.  
Sonja Bloß bemängelte die, aus ihrer Sicht, mangelhafte Zusammenarbeit der städtischen Ausschüsse 
mit dem Ortsbeirat. Zudem rügte sie die, ihrer Meinung nach, schlechte Einbindung des Ortsbeirat in 
die Umgestaltung der evangelischen Kirchgärten. Hierbei stellte sowohl der Ortsvorsteher sowie auch 
Herr Ringeisen fest, dass durch den Zuschuss des Landes von 44.000€ der Gestaltungsspielraum sehr 
begrenzt ist und derweil ein Ausschreibungsverfahren über die Stadt läuft. Man hofft, hierzu in der 
nächsten Sitzung mehr sagen zu können. 

 

Nichtöffentlicher Teil   


